

# 晩秋の山野をゆくりウォーク

クイズとタイムを競う ウォークラリー大会

色づいた山野を楽しみながら歩く第4回ウォークラリー大会

リード大会が、11月3日行われました。

当日は雨模様となつたものの南条小を中心として、紅葉の里、歴史の里の2コースに52組186人が参加。

マ図を手に「お地蔵様の数は何体?」、「お寺の名前は?」チェックポイントの問題、時間得点を考えながら楽しく完歩しました。成績は次のとおりです。

優勝 越川由季さんチーム  
(県住) 197点

2位 大木宏美さんチーム  
(古屋) 194点

3位 斎藤文栄さんチーム  
(母子) 186点

(歴史の里コース)

優勝 行方正男さんチーム  
(篠本一区) 195点

2位 中川光子さんチーム  
(橋場) 193点

3位 赤尾隆幸さんチーム  
(小田部) 190点



まちの歴史(再発見!)  
隆台寺(小川台)前のチェックポイント



最高殊勲選手賞  
椎名文雄さん(木戸)



敢闘賞  
伊橋 哲さん(宮内)



打撃賞  
椎名幸司さん(李一ム)



## 木戸チームが4年ぶり優勝

11月3日スポーツ公園野球場で迎えた第29回総合体育大会(軟式野球の部)準決勝、決勝は、グラウンドコンディションには恵まれなかつたものの熱戦が展開されました。準決勝は宮内対木戸で争われ決勝は、宮内対木戸で争われ熱投と好プレーの応酬の末見事優勝しました。

## 食事と演芸で楽しんだ福祉の集い

10月27日、尾垂・五ノ神

地区高齢者福祉の集いが行われました。地域ぐるみ福祉推進白浜小城実行委員会

と食生活改善推進員が主催したもので、料理の伝達やボランティアのみなさんの演芸などで一日楽しくふれあい、「これからもちよちよくしてほしい」との声も聞かれました。

通信員 大木秀子(五ノ神)



通信員 山辺光男(木戸)



## 盛大に大杉神社“秋祭”“除幕式”

尾垂北川岸大杉神社の秋祭と社号標の除幕式が10月19日盛大に開かれました。

社号標「大杉神社」は高さ3.5m、幅57cm、厚さ37cmの総天然御影石の立派なものでした。

終り、祭りは遠くからお阿弥陀さまの整備もきれいになりました。

子方も来て、一日楽しい日となりました。

## ハローフッシュ

